
REQUERIMENTO Nº 00045/2018 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta  

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após 

ouvido o plenário seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que o Município adquira uma INDÚSTRIA DE ASFALTO FIXA 

OU MÓVEL, para atender à demanda desta cidade, tendo em vista a intenção da 

atual gestão em promover o asfaltamento da cidade e o recapeamento do asfalto 

danificado. 

A importância da aquisição desta máquina industrial de asfalto são os 

baixos custos, visto que, o município já dispõe de mão de obra, trator de pneu, 

tanque pipa, patrol, pá mecânica, caminhão basculante e pá carregadeira, 

portanto, o investimento, além da aquisição da máquina, não seria tão 

expressivo, e, teria um impulso muito grande na programação de asfaltamento 

da cidade, e eficiência nos serviços de recuperação da camada asfáltica. 

Se possível sugerimos a aquisição de usina móvel, pois o próprio 

caminhão serviria para o deslocamento da máquina para os locais onde se estaria 

executando os serviços. 

Para o pleno funcionamento desta indústria de asfalto, seria necessário a 

aquisição de : Usina Móvel ou Fixa de Asfalto, Espargidor, Rolo Compactador, 

Tanque de Armazenamento e Vibro Acabadora. 

 

 

Gabinete do Vereador, 07 de março de 2018.  

 

 

 

Whisllan Maciel 

Vereador (PSDB) 

 


